

Guía rápida en caso de fiebre: cuándo consultar al médico

Esta guía puede ser utilizada por los profesionales de apoyo directo (DSP) u otros para determinar cuándo se debe consultar al médico sobre una enfermedad relacionada con fiebre.

NO es necesario que hayas marcado la mayoría o todas estas casillas para consultar a un médico. Aunque solo hayas marcado dos o tres casillas eso puede significar que es el momento de consultar a un médico.

Consulta a tu médico si:

- La temperatura de un niño es superior a los 102 grados
- □ La temperatura de un adulto es superior a los 101 grados
- □ La fiebre dura más de 24 horas sin una razón obvia.
- La fiebre dura más de 72 horas, incluso si hay una razón obvia
- Si un bebé de menos de tres meses tiene fiebre
- La persona tiene una enfermedad grave
- La persona no quiere comer ni tomar nada
- La fiebre persiste durante más de 48 horas después de iniciar el tratamiento o si la fiebre vuelve a aparecer.
- La condición para la cual la persona está recibiendo tratamiento no mejora después de dos días de tratamiento o si los síntomas empeoran.

Si te preocupa la salud de un individuo por cualquier razón, siempre es bueno que consultes a su médico para que te dé recomendaciones. Si se detectan los síntomas a tiempo y uno se asegura de que la persona reciba el tratamiento adecuado, se puede evitar que una enfermedad de poca gravedad empeore.

